

FAQ's, Ergänzung April 2021: Was hat es mit der Erweiterung unserer FFP-Aktionen um den Bereich Gebrauchtkleider und Gebrauchthandys auf sich?

Kleider und Handys sind teure und begehrte Güter in den Squatter Aereas, während sie bei uns im (verwöhnten) "Westen" schnell einmal als nicht mehr modisch gelten und unnütz herum liegen oder achtlos entsorgt werden. Viele unserer SpenderInnen waren deshalb gerne bereit uns noch intakte Kleider und Handys aller Art zu überlassen. Es kam sehr viel zusammen, danke! Wir haben die Ware dann Mitte 2021 (auf unsere privaten Kosten) per Fa. phil swiss exchange in Basel in 6 grossen PSE-/Balikbayan-Containern in die Philippinen verschifft, wo sie dann nach mehr als ein halbes Jahr dauernder Weltreise heil eingetroffen ist. Am 1. Februar 2022 hat unser Team die Güter in der besonders fürchterlich vom Supertaifun Odette (Rai) getroffenen Barangay Bucana (Kabankalan, Negros Occ.) verteilt. Siehe **BERICHT** <https://www.dropbox.com/s/ur0gelznwc9205g/Report%20Food%20Clothes%20Delivery%2015%20Kabankalan%20after%20Rai%20Odette.pdf?dl=0>, **VIDEO-REPORT** <https://www.dropbox.com/s/gbptgkedj1rinhx/Vid%2015%20Food%20Clothes%20Delivery%20after%20taifun%20Odette%20Rai.mp4?dl=0> und **INTERVIEWS** <https://www.dropbox.com/s/feyv4ahvobh7vbt/Interviews%20after%20taifun%20Odette%20Rai%2015.mp4?dl=0> von diesem denkwürdigen Event. Selbstverständlich werden wir weiterhin Kleider und Handys sammeln, bringt sie möglichst zahlreich zu uns!

FAQ's Addendum April 2021: What's all this about expanding our FFP actions to include the collection of used clothing and used cell phones?

Clothes and cell phones are expensive and sought-after goods in the Squatter Aereas, while here in the (spoiled) "West" they are quickly considered no longer fashionable and lie around uselessly or are carelessly disposed of. Many of our donors were therefore happy to give us still intact clothes and cell phones of all kinds. A lot came together, thank you! In the middle of 2021 we shipped the goods (at our private expense) via phil swiss exchange in Basel in 6 large PSE/Balikbayan containers to the Philippines, where they arrived undamaged after more than half a year of world travel. On February 1, 2022, our team distributed the goods in Barangay Bucana (Kabankalan, Negros Occ.) which was particularly terribly hit by Super Typhoon Odette (Rai). See **REPORT** <https://www.dropbox.com/s/ur0gelznwc9205g/Report%20Food%20Clothes%20Delivery%2015%20Kabankalan%20after%20Rai%20Odette.pdf?dl=0>, **VIDEO-REPORT** <https://www.dropbox.com/s/gbptgkedj1rinhx/Vid%2015%20Food%20Clothes%20Delivery%20after%20taifun%20Odette%20Rai.mp4?dl=0> and **INTERVIEWS** <https://www.dropbox.com/s/feyv4ahvobh7vbt/Interviews%20after%20taifun%20Odette%20Rai%2015.mp4?dl=0> from this memorable event. Of course, we will continue to collect clothes and cell phones, bring them to us in as many numbers as possible!